
Russi, 28 Ottobre 2021 
 
 
 
 

Al Sindaco e alla Giunta 
 
 

 
Oggetto: Interrogazione situazione lottizzazione Via Mattia Moreni a Russi 
 
 
Si interroga il Sindaco e la Giunta in merito alla situazione dello stato dell'arte della lottizzazione 
sita in Via Mattia Moreni a Russi viste le criticità lamentate dai cittadini ivi residenti in termini di 
illuminazione pubblica, sicurezza fra cui la difficoltà riscontrata da parte degli operatori del 118 in 
caso di richiesta di intervento. 
 
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 
 
 

 
Andrea Flamigni 

Consigliere Comunale 
Capo Gruppo “Lega per Russi” 

 
 
 


